

磨き合う緑陽

～「もっとよい自分」づくりを基盤として～

日曜	日課部活下校	学年	1日の流れ(生徒の活動)						放課後	校内関係		備考
			校 時							各種行事		
			1	2	3	4	5	6				
2月☆	50 ×	1						／	／	第2回実力テスト(3年生) 三者懇談用紙提出ノ切 進路希望調査	給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 清掃 14:35～14:45 帰りの会 14:55～15:15 最終下校 15:30	
	15:30	2						／	／			
		3	国	数	英	理	社	／	／			
3火☆	45 ×	1						総	／	朝)緑陽ヒーローズの放送 三者懇談用紙提出ノ切 進路希望調査	ふれあい 12:50～13:10 ⑤時 13:15～14:00 ⑥時 14:10～14:55 清掃 15:05～15:15 帰りの会 15:25～15:45 最終下校 16:00	
	16:00	2						総	／			
		3						総	／		テスト予備日	
4水☆	50 ×	1						学	／	朝)タブレット備品点検 帰)シェイクアウト	ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 清掃 15:35～15:45 帰りの会 15:55～16:15 最終下校 16:30	
	16:30	2						学	／			
		3						学	／		テスト解禁日	
5木	50 ○	1						総	部活	朝)一人一役の公約確認 ⑥高校説明会(3年生) 放)部活動ミーティング 第2回実力テスト(3年生)	⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 帰りの会 15:35～15:55 最終下校 16:10 部活動 16:25～17:00 最終下校(部活)17:15	
	16:10 17:15	2						総	部活			
		3	国	数	英	理	社	総	部活			
6金☆	50 ×	1				道			／		ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 ⑥時 14:35～15:25 清掃 15:35～15:45 帰りの会 15:55～16:15 最終下校 16:30	
	16:30	2				道			／			
		3				道			／			
7土		1										
		2										
		3										
8日		1										
		2										
		3										
9月	50 ×	1						／	／	帰)素点確認	④時 11:45～12:35 給食 12:35～13:10 ふれあい 13:10～13:30 ⑤時 13:35～14:25 帰りの会 14:35～14:55 最終下校 15:10	
	15:10	2						／	／			
		3						／	／			

自分の公約は覚えていますか？

夏休み明けに生徒会副会長の兼松くんの話を覚えていますか？その中で、「緑陽中学校は仲間との生活をより充実させる活動が多いが、個人としての活動があまりない」と言っていました。そこで、「個人としての活動」を考えてみると「一役」があります。その「一役」で大切になってくるのは「公約」です。前期の一役が決まった後に、「仲間のために自分はこんな活動をする」「学級、学年、緑陽中学校をよりよくするためにこんな動きをする」とまとめたものが「公約」です。「公約」の中身を見てみると、そのほとんどが仲間と関わっているものだと思います。それは、「一役」という活動の向かう先が「自分」ではなく、「仲間」だからです。自分が動くことで、仲間のためになるのです。その「公約」を覚えていますか？忘れてしまっている人も多いと思います。今一度、自分が大切にしたいと思った思いや活動を思い出してみてください。「こんな思いで頑張ろうとしていたなあ」「これ、まだ達成できていないなあ」と気付くことができます。

9月は前期の集大成の時期であり、後期の一役を決める時期でもあります。仲間のために！という思いで考えた「公約」を達成して、「次はこの一役で仲間のために、学級のために！」と立候補できると素敵ですね。9月の最後に「個人としての活動」として「一役」をやりきり、学級という「集団」を高めて前期を締めくくろう！

梅村亮介のどうでもいい話～「色んな意味でワクワクドキ」～

夏休み中にサイズ少し小さめのカッターシャツを購入したら、パツパツな梅村です。しかも、3枚買いましたが、3枚とも小さいサイズにしてみたのです。だから、一番上のボタンを留めてネクタイしたら、クビがしまります。なぜサイズを少し小さくしようとしたのか、謎です。1か月半前の自分を小一時間ぐらい問い詰めた気分です。

夏休み前に車のことを何度も書きましたが、もう契約をしたのであと3週間ぐらいしたら届く予定です。ワクワクが止まりません。毎日のようにYouTubeでその車の動画を見てはニヤニヤしています。最近はAmazonで、その車に合う内装のアイテムを探しています。お金がいくらあっても足りないので、毎月少しずつアイテムを購入しようと思います。ところが！！この台風の影響でTOYOTAの工場が29・30日と稼働を停止するというニュースがありました。・・・え？！！嘘でしょ？！！まさか、納車が遅れる何てことないよね？？9月の3連休は新車でドライブする予定ですよ？？ねえ、サンサンさん！（サンサンとは台風10号の名前です）ここで納車が伸びたら、梅村泣くよ？というわけで、梅村涙注意報発令。